



外国人市民と市民との相互理解や交流を深めるために活動している、国際交流活動団体を紹介します。

NPO APT (豊橋ペルー人協会)

豊橋ペルー人協会は2008年11月25日に、ペルー人コミュニティならびに全てのラテンアメリカ人の互助組織として設立されました。この国に住む同胞が、社会的・文化的に発展していくための組織の重要性が意識されたことがきっかけです。

私たちは、これまでに母の日、独立記念日(6月28日)、クリスマスなど数多くのイベントを実施してきました。私たちの持つ可能性を最大限使い、本質的なことを発展させるべく活動してきました。その一例として、文化的なアクティビティ、社会的な行事の実施を通して、協会は目的達成のゴールではなく、私たちは高潔な使命を達成するための、道半ばであると理解してきました。私たちは素晴らしい事業の引き受け手であり、相互に助け合っているメンバーの声を実現すべくこの一年活動してきました。

私たちは利益を追求することなく活動しているNPOで、市役所等の日本のさまざまな機関とも連携でき、本当に支援が必要な人々に対して活動できることは、私

問合せ ● ☎ 080-3656-1720 (Ruth)
✉ ruthtoyohashi@i.softbank.jp

たちにとってとても誇らしいです。

私たちの協会は、食文化、環境、文化的・社会的な都市生活など複雑に入り組んだ様々なプロジェクトを、協会の援助・サービスを送り届けることで発展させるにふさわしい団体です。

私たちは今までに述べたような目的を達成し、誠実さと自己献身が求められる活動を続けて、先駆けとなることを強く願っています。

ご支援と、私たちメンバー、協力者ならびにスポンサー一人ひとりへのご支援に感謝申し上げます。



ペルー領事館訪問



ペルー独立記念日祝賀イベント(松葉公園にて)

Living in Japan

初めまして。安然(アンゼン)と申します。豊橋創造大学大学院の二年生です。中国の湖南省の長沙市から来ました。私が子どもの頃、日中両国の関係が深まるにつれて、多くの日本の商品や文化作品が中国に入ってきました。私は、日本に関する本やテレビ番組をよく見て、日本のアニメが大好きになりました。日本のアニメやドラマを見てると、日本の文化、生活環境を実感することができ、日本という美しい国に対する憧れが生まれました。それがきっかけで、高校の時から日本語の勉強をはじめ、もっと日本の文化や教育を体感したいと思うようになり、2009年に来日しました。

2011年に静岡市から今の豊橋市に引越して6年が経ちます。豊橋市の魅力は市民の人たちがやさしく、気候も穏やかで、非常に住みやすいところです。また、納涼まつ

市内在住の留学生、外国人の方に豊橋に住んで日頃感じていることなどを紹介いただくコーナーです。

りや祇園祭、豊橋まつりなど豊富なイベントが開催される場所です。イベントに参加することによって、日本の文化をさらに親しむことができるようになりました。そのほか豊橋市の近くには伊良湖岬や竹島などの観光スポットもたくさんあり、電車とバスを利用していくことができるのでとてもいいところです。

私は留学を終えたら中国に戻り、日本で学んだことを活かして、日中両国の経済的、文化的交流の促進に貢献できるよう頑張りたいと思います。

豊橋創造大学大学院
経営情報学研究科企業・経営情報専攻

アンゼン
安然さん(中国出身)



OFFICE GOODS DELIVERY

IKUMO

株式会社 イクモ

〒440-0056 愛知県豊橋市南旭町78番地
TEL.(0532) 56-0766(代) FAX.(0532) 56-0767
<http://www.ikumo-net.co.jp/>

法人向け通販最大手
オフィスの困ったに 応える
学校・保育園市場 NO.1
笑顔の介護のお手伝い

ASKUL
Smartoffice
スマートスクール
スマート介護

株式会社豊橋タイプ

豊橋市松葉町2-5
Tel (0532) 53-5111(代)
Fax (0532) 53-6783